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予 算 決 算 委 員 会 会 議 録

開会日 令和４年９月 28 日（水）午前 10 時 08 分

閉会日 令和４年９月 28 日（水）午前 10 時 27 分

場 所 長久手市役所本庁舎 ２階 議場

出席委員

委 員 長 ささせ順子

副委員長 なかじま和代

委 員 青山直道 石じまきよし 伊藤真規子

伊藤祐司 大島令子 岡崎つよし

加藤和男 木村さゆり さとうゆみ

田崎あきひさ 冨田えいじ 野村ひろし

山田かずひこ 山田けんたろう わたなべさつ子

欠席委員 な し

欠 員 な し

会議事件のた

め出席した者

の職氏名

総務部長 加藤英之

次長（行政、財政担当）福岡隆也

財政課長 井上隆雄

福祉部長 川本満男

健康推進課長 遠藤佳子

計６人

職務のため出

席した者の職

氏名

議長 川合保生

議会事務局長 横地賢一 議事課長 福岡弘恵

議事係長 村瀬紗綾香

会議録 別紙のとおり
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別紙

委員長 開会宣言

議長 あいさつ

市長 あいさつ

議案第 52 号令和４年度長久手市一般会計補正予算（第８号）

財政課長 議案第 52 号について説明

歳出 ３款１項 社会福祉費＜住民税非課税世帯等臨時特別給付金給付事業＞

大島委員 給付金給付業務委託料の内訳と委託先はどのようか。

福祉部長 システム改修にかかる費用が 498 万 3,000 円、通知作成、封入な

どにかかる費用が 373 万 3,400 円、コールセンターの事務にかかる

費用が 764 万 2,800 円である。

この特別給付金の給付事業は、すでに令和３年度から継続して実

施しており、その委託先であるＮＥＣネクサソリューションズ株式

会社に委託する予定である。

大島委員 福祉課がこの事業を担当するとのことだが、業務を委託するので

市職員の負担が増えることはないと考えて良いか。

福祉部長 委託業務の管理をする必要はあるので、市職員の負担が全くない

とは言えない。10 月１日から職員１人を福祉課に増員して対応する

ことになっている。

歳出 ４款１項 保健衛生費＜予防接種事業＞

さとう委員 高齢者インフルエンザ予防接種の自己負担額 1,100 円を無料にす

るとのことだが、対象となる期間はいつからいつまでか。また、対

象者にはどのように知らせるのか。

健康推進課長 令和４年 10 月１日から令和５年１月 31 日までに接種した分が対

象であり、対象者には個別に通知を郵送する。

歳出 ３款１項 社会福祉費＜住民税非課税世帯等臨時特別給付金給付事業＞

さとう委員 議案第 41 号一般会計補正予算（第７号）では、令和３年度の住民

税非課税世帯等臨時特別給付金の不用額として１億 1,629 万 3,000

円を国に返還するとの説明を受けた。

今回の算出額はより正確な数字となっているか。

福祉部長 令和３年度の給付金にかかる予算額の算出には、国の基準に基づ

いて試算した対象世帯数を用いたため不要額が大きくなったが、今
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回の給付金にかかる予算額は、市で把握している課税情報に基づい

た世帯数で算出したので、より正確な数字になっている。ただし、

例えば本市の住民税非課税の人が別の市町村に居住している世帯の

被扶養者となっているなど、対象外となるケースもあるため、不用

額は発生する。

大島委員 申請者が別の市町村に居住している親族の扶養に入っている場合、

その親族が年末調整や確定申告によってどのような課税状況にある

か、本市からその市町村に全て確認するのか。

また、別居の親族の扶養に入っていることでこの給付金の対象外

となり、それに伴ってこの世帯が住民税非課税ではなくなることは

あるのか。

福祉部長 申請書に、別世帯の扶養に入っているかどうか、チェックを記入

する欄がある。市で確認するのは、申請者本人の自己申告による扶

養状況のみである。養っている側の世帯の課税状況までは、現制度

上は確認する必要はないことになっている。

参考までに、令和３年度の実績では、対象として通知を送付した

約 4,800 世帯のうち約 170 世帯が不支給となっており、その多くが

別世帯の扶養に入っているという理由であった。

田崎委員 先ほど福祉部長から、給付金給付業務はＮＥＣネクサソリューシ

ョンズ株式会社に委託するとの答弁があったが、コールセンターの

業務も同会社に委託するのか。

福祉部長 令和３年度に業務を開始した当初、給付までの時間が限られてい

たこともあり、コールセンター業務も含めて全てＮＥＣネクサソリ

ューションズ株式会社に委託し、現在まで継続して実施している。

今後も同様とする予定である。

田崎委員 他の事業では、コールセンター業務は旅行会社と随意契約をして

いる。この給付金給付事業については、ＮＥＣネクサソリューショ

ンズ株式会社に全ての業務を委託し、コールセンター業務は再委託

という形になるか。

福祉部長 再委託が必要な部分については、ＮＥＣネクサソリューションズ

株式会社が手配することになる。

質疑及び意見を終了

討論
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反対討論 なし

賛成討論 なし

採決

賛成全員により、原案のとおり可決

委員長 委員長報告は委員長と副委員長への一任を確認。

委員長 閉会宣言

午前 10 時 27 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和４年９月 28 日

予算決算委員会委員長 ささせ順子


